
A dangerous method 

 

Ed eccolo qua, un altro film per dissacrare e sporcare ancora un po’ 

uno dei pochi uomini che fanno grande l’umanità: Carl Gustav Jung. 

E dai, e dai, l’ultimo film era stato “Prendimi l’anima” , adesso “A 

dangerous method”. 

Non si è mai vista una disciplina, un campo di ricerca, scatenare così 

tanto reazioni violente e odiose, perché? Questa è la domanda 

interessante. Ed illuminante la risposta.  

E’ un po’ come quei demòni che riconoscevano Gesù e 

istantaneamente si scatenavano, tradendosi. Ed è anche simile il 

silenzio della Psicanalisi e della Psicologia Analitica del Profondo a 

simili affronti, simile al silenzio che Gesù manteneva ed imponeva ai 

demòni. 

Io, per mio conto, mi diverto tantissimo, so chi è Jung, conosco la 

Psicologia Analitica del Profondo e il suo valore; rido di questi piccoli 

insignificanti registi, del loro stato, e sono inoltre evidenti le cause dei 

loro atti. 

E’ così, funziona così, l’evoluzione richiede il sangue… e deve esserci 

qualche carnefice. 

No, no, ragazzi… non li guardate questi film, sono orrendi, soprattutto 

perché falsano terribilmente la realtà e frenano la vostra evoluzione. 

Jung è stato un grande, grandissimo genio. Leggete qualche libro della 

sua sterminata opera e basterà qualsiasi pagina a caso per farvi capire 

con chi avete a che fare, la grandezza della sua cultura e la grandiosità 

del suo pensiero. 

Di più, l’esplosiva invenzione atomica della Psicanalisi Freudiana e 

della Psicologia Analitica del Profondo di Jung, sono shock addizionali 

meravigliosamente preziosi per il percorso evolutivo dell’umanità. 



Studiateli, conosceteli, gettatevi ed immergetevi completamente nelle 

loro tecniche, senza paura, con la massima fiducia e con l’assoluta 

convinzione che farete in quel modo qualcosa di buono per voi e la 

vostra vita, altro che dangerous method. Pericolosa è la nevrosi, non 

l’analisi, pericoloso è lo squilibrio, quale che sia la sua natura e il 

nome che gli è stato dato, non la cura dello squilibrio. 

Pericolosi sono i film che falsificano la realtà, che cercano di impedire 

la diffusione e lo sviluppo delle poche cose buone che sono state fatte 

nel secolo scorso. 

Non servirà a niente… l’uomo è volto, suo malgrado, verso la Luce e 

verso l’Evoluzione, verso la Conoscenza e verso la Guarigione. 

Amate e Conoscete Freud e Jung, la Psicanalisi e la Psicologia 

Analitica del Profondo. Studiate i loro testi e conoscete voi stessi.  

Lasciate perdere tutto il male che viene gettato addosso a Jung in 

questi film, sono solo falsità e tristi proiezioni. Non vi curate di questi 

film, guardate se proprio volete e poi passate oltre, compiangendoli. 
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